

## 別紙

### 第1回 官民連携によるクルーズ拠点形成検討委員会の議事概要

日時：平成28年9月12日（月曜日）10:00～11:30

場所：中央合同庁舎2号館 国土交通省第2会議室A

#### 議事概要

- 冒頭、山内弘隆委員が委員長に選出された。
  
- 各委員から以下の意見があった。
  - ・官民連携して国際クルーズ拠点を形成するという方向性は望ましい。
  - ・岸壁の使用方法和民間投資を組み合わせた国際クルーズ拠点の形成というのは、良いアイデアである。
  - ・民間の投資は様々な形態が考えられるので、提案の評価の仕方には工夫が必要。
  - ・国際クルーズ拠点の形成は複数の主体が関係するので、スケジュールの整合をとりながら進める必要がある。
  
- 官民連携によるクルーズ拠点形成に向けて、第2回委員会（9月30日）後に国土交通省が、港湾管理者と船社の連名での提案を公募することとなった。
  
- 公募に先立ち、第2回委員会において、官民連携によるクルーズ拠点形成の考え方に賛同し、自ら投資を行う意欲のある船社から、基本的な考え方についてプレゼンテーションを受けることとなった。

以上